



Köln, 22.01.2021

Elternbrief

Liebe Eltern der KGS Olpener Straße,

wie wir der Presse entnehmen konnten, soll der Lockdown noch bis zum 14.02.2021 fortgeführt werden. Zurzeit haben wir noch keine genauen Informationen seitens des Schulministeriums wie es genau weiter gehen soll. Vorab möchten wir Sie über einige Punkte informieren.

Bei einer **Verlängerung des Aussetzens des Präsenzunterrichts** verfahren wir nach unserem bisherigen Konzept. Die Kinder im Distanzunterricht werden weiterhin von den Klassenlehrerinnen betreut und die Kinder der Notbetreuung in der Schule werden in ihren bisherigen Gruppen in enger Kooperation mit den Klassenlehrerinnen von den Mitarbeiterinnen der Bina betreut.

Wir gehen davon aus, dass die **Notbetreuungskinder**, die bisher vor Ort sind auch weiterhin kommen werden. Ob wir eine erneute Anmeldung benötigen, können wir noch nicht sagen. Sobald uns das Verfahren mitgeteilt wird, melden wir uns.

Die **Zeugnisausgabe** für die Dritt- und Viertklässler erfolgt am Freitag, 29.01.2021. Wann und wo welche Klasse ihr Zeugnis abholen kann, erfahren Sie von den Klassenlehrerinnen.

Wir haben im Sekretariat bis Ende Februar eine **neue Sekretärin**, Frau Pott, da Frau Schulz nach langjähriger Mitarbeit ihr Aufgabenfeld und somit die Schule gewechselt hat. Die Sekretariatszeiten wurden ausgeweitet. Frau Pott ist nun **dienstags, mittwochs und donnerstags von 8-13 Uhr** erreichbar. Wir begrüßen Frau Pott herzlich an unserer Schule und wünschen Frau Schulz alles Gute für ihre berufliche und persönliche Zukunft.

Wie Sie wissen, wird das Kinderkrankengeld im Jahr 2021 für 10 zusätzliche Tage pro Elternteil (20 zusätzliche Tage für Alleinerziehende) gewährt. Der Anspruch soll auch für die Fälle gelten, in denen eine Betreuung des Kindes zu Hause erfolgt, weil dem Appell des Ministeriums für Schule gefolgt wird. Falls Sie eine **Bescheinigung** über die „Nicht-Inanspruchnahme von Schule bei Beantragung von Kinderkrankengeld“ benötigen, melden Sie sich bitte im Sekretariat. Die Musterbescheinigung liegt uns nun vor.

Information der Bina: Frau Lück wird Sie am Ende des Lockdowns über die Erstattungsmöglichkeiten des **gezahlten Essensgeldes** informieren. Es wird erst am Ende des Lockdowns klar sein, in welchem Umfang die Notbetreuung genutzt wurde und welche erstattungsfähigen Beiträge sich daraus ergeben.

Sobald wir nähere Informationen vom Schulministerium NRW erhalten, melden wir uns. Bei Fragen / Anregungen können Sie uns gerne ansprechen.
Wir wünschen Ihnen weiterhin gute Gesundheit und hoffen, dass mit den getroffenen Maßnahmen die Ziele erreicht werden und wir bald alle Kinder wieder in der Schule begrüßen können.

Herzliche Grüße

S. Heiser

gez. Susanne Heiser (Schulleiterin)

gez. Nicola Lück (Leitung Bina e.V.)